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田―タリ…:

変化をもたらす

<<  2017・ 12・ 5>>

第 1684回例会

本日のプログラム

○理事会

○誕生日お祝い

目木和良さん・藤井潤さん

○結婚記念日お祝い

塩屋博樹さん。日中聡一さん

○創立記念日お祝い

須藤哲男さん・塩屋博樹さん・藤井潤さん

□第 1683回例会報告書 平成 29年 11月 21日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『我等の生業・四つのテスト』

○ロータリーの目的 朗読

(会長 矢内 良春)

一昨日の日曜日 11/19に地区大会が高崎アリーナで開催

されました。参加された方は大変お疲れ様でした。

私と塩屋幹事、下田研修リーダー、目木副幹事は前日の地

区餞 ミナー、そしてその夜 RI会長代理歓迎晩餐会と

株式会社 下田設計
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メイクアップはお近くでどうぞ !

出席してまいりました。詳しい感想はこの後、目木副幹事

からビッシリ述べてもらえると″思いますが、とにかく田中

ガバナーの今地区大会、噺日」をテーマにしたこだわりで、

晩餐会では、こだわりの料理、そしてアトラクションの多

いこと。オープニングでは木遣りから始まり、三味線、そ

して地区大会では、阿波踊り、高崎の頼政太鼓、また地区

大会後の懇親会では、10人くらいの芸者さんによる舞台で

の歌や舞。私も毎回地区大会には出席しておりますが、一

番凄かったと思います。しかし次年度以降が比較をされて

大変だと思います。

そして、次々年度、伊勢崎 RCの森田さんがガバナーに

なります。その時は伊勢崎 5RC、 もちろん、当南RCも全

力で協力しなければなりません。具体的には、行事ごとに

各クラブがホストとなり主催するような形になるとフ思いま

す。例えば、今回だと日中ガバナーは高崎 RCですが、地

区大会記念ゴルフコンペのホストクラブは高崎東 RCで し

た。そして地区大会の懇親会のホストは高崎南RCでした。

このように、森田ガバナー年度では、南クラブにとつても

忙しい年度になりますので、今のうちから心の準備をして

いかなければなりません。その年度は当クラブの40周年事

業の年でもありますので、その年は重ねてご協力をお願い

いたします。

株式会社 グッド

代表取締役 鈴木 昭彦

伊勢崎市五目牛町431‐3

皿 L027063‐6097 FAX1027063‐ 6226

本年度クラブテーマ
“知・好・策"行出しよう若書■―タリアン ,

1.寄付目標について (必連)

★回―タリー財団 150ドル/人
☆ポリオ30ドル/人
★米山記念奨学 16,000円 /人

2.ク ラブ全体の出席率向上
1人でも多く皆動を目指そう !

★クラブ出席率 80%、 他クラデヘのメイクを増やそう

会員増強目標
★純増 3名 (う ち女性会員 1名 )以上

例会を通じてロータリーを学ぼう
★ロータリーつてなに?R財団つてなに?米山奨学つて

なに?な ど聞かれても答えられるようになろう。
★「ロータリーの目的 (綱領 )」 「五大奉仕」を覚えよう。

4ロ

月曜 日 イう日唱;を‖口:Fラ Fこ RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30- 第 1日 3木曜日 伊郵崎回―タエアクトロクラブ 伊勢崎プリオパレス 19 : 30-

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四ツ磐詩目R併 イカ ー72卜部 四ツ葉学園 12 : 50-

木曜日 帥 RC ニューいづみ 12:10～ 羅 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



□幹事報告 (副幹事 目木 和良)

019日 (日 )は、地区大会が高崎アリーナにて盛

大に開催されました。出席者の方は大変お疲れ様

でした。前日の 18日 (土)の地区指導者育成セミ

ナーには矢内会長・下田クラブ研修 リーダー・塩

屋幹事が出席 し、その夜の RI会長代理ご夫妻歓迎

晩餐会には、私も出席致 しました。 とても盛大で

素晴らしい晩餐会でした。

①25日 (上)は、RLIセ ミナーIIIが あります。

全部で 3回受講し、今回で修了となります。私が

参加致します。

①27日 (月 )は、午後 6時よリプリオパレスで伊

勢崎 5ク ラブ会長幹事会です。矢内会長・塩屋幹

事が出席致します。

①28日 (火)は、例会がありません。次は 12月 5

日 (火 )が例会です。お間違えのないようにお願

い致します。

本日、12月 の例会案内をFAX致 します。

①指名委員会を 28日 (火)午後 7時よりひろせ町

の龍華にて行います。指名委員の方は宜しくお願

い致 します。

012月 2日 (上)は、わんぱくひろばウォーキン

グ大会です。

○例会案内は、必ず事務局までご返信をお願い致

します。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

□米山奨学会・ロータリー財団寄付

阿部悦雄さん 。奥村聡さん 。日端宣章さん

□出席報告  11月 平均 70.08%

最近の出席率

日 付 出席者数 会員数 出席率 (%)

11月 7日 ９

コ

Ｏ
θ 65.631

11月 14日 23 32 71.881

11月 21日 24 33 72.7

ロニコニコボックス委員会

ご協力ありがとうございます。

2017-2018年度累計  191,000円

□委員会報告

012月 第一例会よリインターアク トの歌を歌いたい

と思いますので宜しくお願い致します。本 日より新

会員の金井幸夫さんの新会員勉強会を始めます。

クラブ研修 リーダー下田 進

①12月 19日 (火)は、恒例のクリスマス夜問例会で

す。プラザ・アリアでPM6i30か らです。ご家族と

一緒にぜひご参カロください。

クラブ管理運営委員長 小谷野晃良

○地区大会には四ツ葉学園」RC・ インターアク ト部 8

名が参加 し、部長の寺内君が壇上で活動報告 し、と

ても立派でした。インターアクト委員長 山川幸洋

ロロータリー財団地区補助金セミナー

報告会並びに勉強会  R財団委員長 齋藤 要

2017年 11月 11日 (土 )

於 :プ リオパレス

ロータリー財団地区補助金

セミナーに出席致しました。

2840地区のロータリー財団

の現況報告致しました。

詳 しくは配布資料をご覧ください。

地区補助金申請提出期限については、

サイ トより申請となり、期限は 12/22

□新会員入会

2017年 11月 21日 入会

金井幸夫さん

岡パ トスツー リス ト

代表取締役

推薦者 : 奥村 聡

矢内良春

□わんぱくひろばウォーキング大会

2017年 12月 2日 (上 )

於 :藤岡庚申山総合公園

天気に恵まれ、矢内会長

大竹さん、事務局 3名 で

ウォーキングに参力日しま

した。約 10キ ロ歩き、

子供たちと楽しい時間を

過ごしました。

今回より Web

(金)です。


